



**NUEVO INGRESO** ■ SEGUNDO LISTADO DE ADMITIDOS

# La Universidad de Salamanca aglutina el 33% de las matrículas de la Región

■ Más de 3.000 estudiantes formalizaron su inscripción en la institución académica en el primer plazo ■ Bajan las notas de corte en 36 de los 43 grados con límite de plazas

R.D.L.

El primer plazo del proceso de matriculación terminó con 3.060 estudiantes matriculados en la Universidad de Salamanca, según informó ayer el rector Daniel Hernández Ruipérez con motivo de la publicación del segundo listado de admitidos.

Estos más de 3.000 alumnos representan el 33% de los estudiantes que han realizado su inscripción en las universidades de Castilla y León, con un total de 9.349 jóvenes.

Por titulaciones, los grados con mayor número de matriculaciones son Gestión de Pequeñas y Medianas Empresas (165), Biología (164), Medicina (150), Bellas Artes (107), Administración y Dirección de Empresas (107), Psicología (106) e Ingeniería Informática (106).

Respecto al año pasado, los datos reflejan la aceleración que ha experimentado el proceso gracias a los "colchones" de alumnos establecidos en titulaciones como Medicina. "Hemos conseguido paliar el efecto negativo que produce el actual sistema de preinscripción", aseguró ayer Ruipérez. En concreto, el pasado año tras el primer plazo se habían matriculado 2.700 alumnos en la Universidad salmantina y en Medicina la cifra se reducía a 60.

Por otra parte, el segundo listado de alumnos ha supuesto una disminución de las notas de corte en 36 de las 43 titulaciones de grado con límite de plazas. Biotecnología sigue requiriendo la nota más alta, con un 12,386 —en el primer listado era 12,601— y Medicina se sitúa muy cerca con un 12,142, seis centésimas menos que en el primer listado.



El rector con la vicerrectora M<sup>a</sup> Ángeles Serrano y la secretaria general, Ana Cuevas, en el Consejo de Gobierno. /BARROSO

## En septiembre, novedades sobre el 2018

El rector Daniel Hernández Ruipérez informó de los datos de matriculación tras la celebración del último Consejo de Gobierno de la Universidad de Salamanca antes de las vacaciones de verano. Además, el rector aprovechó el encuentro con los medios de comunicación para hacer una valoración de la reunión mantenida el martes con la ministra de Asuntos Exteriores, Trinidad Jiménez, acerca del VIII Centenario de la Universidad. Ruipérez insistió en la disposi-

ción de la ministra para que Salamanca acoja un organismo internacional vinculado al mundo de la educación o de la cultura y el director de la Oficina del Octavo Centenario, Carlos Palomeque, avanzó en que podría ser un órgano de la Unesco o de la Unión Europea.

Además, el rector explicó que en septiembre, antes de la reunión de la Comisión Ejecutiva, la Universidad de Salamanca quiere dar a conocer las primeras acciones que tendrán lugar el próximo

año con motivo de esta celebración. Asimismo, Ruipérez y Palomeque no ocultaron su preocupación por las consecuencias que podría tener un cambio político o un adelanto electoral, aunque el rector se mostró convencido de la posibilidad de que a finales de septiembre o principios de octubre se celebre una reunión de la Comisión Institucional en la que se apruebe el documento estratégico del Octavo Centenario, de forma que esos compromisos sean inamovibles.

### LOS DETALLES

**■ NUEVAS TITULACIONES.** El Consejo de Gobierno aprobó ayer la implantación de seis nuevas titulaciones oficiales de máster universitario: en Estudios Avanzados en Historia del Arte; en Biología Celular y Molecular; en Biología Funcional de Microorganismos Eucariotas; en Química; en Ciencias Odontológicas y en Ingeniería Química. También se acordó la implantación del Doctorado en Investigación en Discapacidad y un título propio de Especialista en organización y gestión de producción y distribución alimentaria en línea fría completa. Todos ellos estarán en marcha ya en el curso 2011-2012.

**■ ACUERDO CON GESTURCAL.** El Consejo de Gobierno dio su aprobación al cambio del convenio con Gesturcal para que la gestión de los edificios construidos en Parque Científico pasen a la Fundación Parque Científico y no a la Universidad, como estaba previsto inicialmente. Este último cambio afecta al edificio M3 y tiene como objetivo fortalecer la situación económico-patrimonial del Parque Científico.

**■ NOTAS DE CORTE.** Las notas de corte de las titulaciones con límite de acceso han experimentado un descenso generalizado, salvo excepciones como las registradas en los estudios de grado en Ingeniería Informática de Sistemas (que pasa de 5,296 a 6,140), Geología (de 5,119 a 5,282), Ingeniería Geológica (de 5,040 a 5,380) e Ingeniería Agroalimentaria (de 5,100 a 5,327). Los estudios con la nota de corte más alta continúan siendo Medicina (12,142), Biotecnología (12,386), Odontología (11,640), Enfermería en Salamanca (11,039) y Fisioterapia (10,989).

**■ SEGUNDO PLAZO DE MATRICULACIÓN.** Hoy y mañana tendrá lugar el segundo plazo de matriculación en la Universidad de Salamanca.